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Hallo zusammen,
hier meine Geschichte, die euch Hoffnung machen soll. Letztes Jahr im Sept begann meine AA
mit einem 5-Mark großem Areal am Hinterkopf. Der Besuch bei sämtlichen Ärzten,
Heilpraktikern und Psychologen begann. Es ging alles ziemlich schnell. Die Haarklinik bestätigte
mir, dass ich alle meine Kopfhaare verlieren würde und somit entschloss ich mich, eine Glatze
zu rasieren. Ich brauch euch nicht zu erzählen wie hart es war zumal ich ganz lange blonde
Haare hatte. Ohne Therapie kamen so nach und nach Flaumhaare, die sich zum normalen Haar
entwickelten. Meine Schwangerschaft (festgestellt im Jan 06) hat sich auch sehr positiv auf die
AA ausgewirkt. Heute kann ich euch berichten, dass ich schon zwei Friseurbesuche hinter mir
und wieder mein volles Haar habe. Ich wollte dies einfach loswerden und euch Mut machen. Ich
hoffe, ich behalte meine Haare, denn ich bin durch die Hölle gegangen. Aber das brauch ich
euch auch nicht zu erzählen. Vielen Dank an das Forum in dem ich sehr viel gelesen habe.
Ganz besonderen Dank auch an Dogbert, der mir auch Hoffnung gemacht hat. Ich drück euch
ganz fest die Daumen, dass es bei euch auch wieder bergauf geht. Demnächst werde ich
nochmal zur Haarklinik fahren und mich dort nochmal vorstellen. Vielleicht kann ich euch mehr
berichten. Seid ganz lieb gegrüßt und gebt die Hoffnung nicht auf. 
Kopf hoch und alles Liebe für euch.
Bettina
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